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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio de 

Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, instrumente los mecanismos 

pertinentes para crear una Subcomisaría en la ciudad de Chacabuco. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

En la lucha que desde los poderes del estado viene librándose contra la 

inseguridad, parece ocioso abundar en argumentos tendientes a justificar todas 

aquellas medidas que contribuyan a combatir ese grave flagelo, que no solo 

condiciona la vida de nuestra comunidad amenazando su integridad física y la 

existencia de la misma, sino que determina el demento de sus bienes, 

estigmatizando zonas geográficas por la inseguridad que las califica, con la 

consecuente desvalorización de sus servicios físicos, la falta de inversión, y su 

virtual estancamiento, inhibiendo así su potencial de desarrollo y progreso al 

que aspira toda comunidad políticamente organizada. 

En base a lo desarrollado precedentemente, es indispensable la instalación de 

una Subcomisaría en la ciudad de Chacabuco, teniendo en cuenta que la 

localidad ha tenido un gran crecimiento, tanto geográfica como 

demográficamente. 

Que resulta escensial para garantizar el acceso a los servicios de seguridad, la 

descentralización de la fuerza publica. 

Podemos destacar que todos los actores que componen nuestra comunidad se 

encuentran involucrados en este pedido. 

En el ámbito legislativo local fue tratado a través de un proyecto de resolución 

que conto con la firma de varios concejales y aprobada por el Honorable 

cuerpo. 

Dada la importancia que implica para los habitantes de nuestra 

comunidad de lograr la instalación de la Subcomisaria es que, solicito a mis 

pares de esta Honorable Cámara la aprobación del presente proyecto de 

Declaración. 


